

カラフル



北陽小学校 第1学年 学年通信 第24号 2021年9月17日

緊急事態宣言延長に関わって、学年別運動会などの予定が変更になりました

昨日16日(木)、当初行う予定だった1年生の学年別運動会の内容を、通常の2時間続きの体育(総練習)として行いました。開閉会式・徒競走・リズム運動「ドラえもん」を初めて通して行って見て、子ども達も満足した様子でした。

今年度は保護者の皆様に子ども達の学習の様子をお見せする機会が全くなかったため、今回の8クラスが一堂に会して体育の学習の成果を見せる機会が、行事としては中止になってしまったことは大変残念でした。

13日(月)に保護者向けに学校から文書が出ていますが、ここで1年生関係分の行事関係を載せておきます。

①学年別運動会中止 → 緊急事態宣言解除後の通常の体育の時間に2回(徒競走の日と表現の日)実施。

10月1日(金) 3校時 「体育発表会(表現の部)」実施予定。

10月7日(木) 2校時 「体育発表会(徒競走の部)」実施予定。

②遠足 10月5日(火) 現時点では実施予定。

③学芸発表会(音楽発表会) → 10月23日(土)から11月20日(土)へ延期。

緊急事態宣言の延長により音楽の練習をすることが難しい状況のため。

④見学学習 Aチーム 10月28日(木) Bチーム 10月29日(金) 現時点では実施予定。

飛び石の休日(シルバーウィーク)

20日(月)敬老の日、23日(木)秋分の日で休みが多い週になっています。外で元気に遊んでほしいですが、自転車の乗り方には十分気を付けてほしいです。また、公園でお菓子や飲み物を飲んで、そのごみを捨てていく事例も過去あったようです。秋の休日を決まりを守って楽しく過ごしてください。

国語の下の教科書を持って来てください

来週21日(火)から国語の下の教科書を持って来てください。記名が済んでいるかどうかの確認もよろしくお願いします。下巻に入るタイミングで、1年生もいよいよ漢字の学習を本格化していきます。先週より宿題に漢字の書き取りが入りました。また、赤ねこ漢字スキル(漢字ドリル)も活用し、漢字に興味をもちながら、読み書きが確実にできるように指導していきます。

耳鼻科検診について

22日(水)の5校時13:00~1年生の耳鼻科検診が行われます。時間内に終わるように努めますが、一部の学級の下校時刻が14:15を若干過ぎる可能性があります。バス通学の児童は1便に乗せるようにしますが、バス通学以外の児童は帰宅時刻が少し遅くなるかもしれません。保護者の方へのお願いですが、検診日までにお子さんの耳の掃除をしておいてください。